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EXCRANGE 0F'NOTES "(lNE 20" AND> '3ULY-21 . I953>ý1EWEE!i CANADA
THE UNITED KINGDOM CONSTITUTING AN AGREEMENT FXrENDING
DOUBLE TAXATION AGREEMENT 0F lUNE 5, 1948, WrTg BEspEC
INCOME TAX TO THE COLONY 0F DOMINICA

The, High Commissioner for the Uited KIingow to the Secretariî
of State for External Affairs

OFFICE 0F THE HzIG COMMISIONE
FOR THE UNITED lKINGD ' OM,

EARNSCLIFFE> OTTAWX

NO. 19 30th June, 1953.

SIR,
I have the honour to inform you that my Goverinent, in accordance«

Article XV of the Agreement between the Government of the. United King
and the Government of Canada for the avoidance of double taxationan
prevention of fiscal evasion with respect to taxes on încome, dated 5th
1946', has instrutedfime to give notice of its desire tlIt the Agi-eernet
extend Vc the Colony of Domninica, the Government of which has been coflst'
and has expressed its wish for the extension.

2. The extension, it is suggested, shall have effect i Cnaa s'
Income Taxes, including Surtaxes, for the taxation year 1953 and subel

beginning on lst January, 1953, and fo usqen er f seset

3. In relation to Dominica, Article VI(3) of the Agreement willhec
modification as follows. For "shall b xep from United Kligdoni Sr
there shail be deemed to be susiue the words "sal nt- b liable to te
Dominica at a rate in excess of the rate aplcal to a copany".

4. It is proposed, that this notifctoanth ndi- tuer f
o! the two Governments that the. Dloublé Taxation1 Agemeta modifie d
apply to Dominica on the sixtieth day after theda ftq is tifcation-

5. Subject to the corrnc ofteCnda oenet oieO
extension of the Agreemen~t toDmniawuld be p4ihed i n the 01
Gazette and it is assui*ied that the anan Goverhtient wouid wish t ae
for notice to b. publlshed in the Canada Gazte

I have the honowr to~

'Treat Serts 146 No. 17,



1953. No 10

(Traduction)

ANGE DE NOTES (30 JUIN ET 21 JUILLET 1953) ENTRE LE CANADA ET LE
ROYAUME-UNI CONSTITUANT UN ACCORD AYANT POUR OBJET D'ÉTEN-
DES À LA COLONlE DE LA DOMINIQUE L'ACCORD CONCLU LE 5 JUIN
1946 À L'ÉGARD DE LA DOUBLE IMPOSITION EN MATIÈRE D'IMPÔT SUR
LE REVENU

Le Haut Commissaire du Royaume-Uni au Secrétaire d'État
aux Affaires extérieures

HAUT COMMISSARIAT Du ROYAUME-UNI
EARNSCLIFFE, OTTAWA

Le 30 juin 1953.
119

SIEUR LE MINISTRE,
J'ai l'honneur de vous faire connaître que mon Gouvernement, conformé-
t à l'Article XV de l'Accord intervenu le 5 juin 19461 entre le Gouvernement
toyaume-Uni et le Gouvernement du Canada pour éviter les doubles

DOsitions et prévenir l'évasion fiscale en matière d'impôt sur le revenu, me
arge de vous aviser de son désir de voir cet Accord étendu à la Colonie de la

inique, conformément au vou exprimé par son Gouvernement, consulté à
sujet.

2. Mon Gouvernement suggère que l'extension s'applique, au Canada, à
née fiscale 1953 et aux années subséquentes en ce qui concerne l'impôt sur
evenu, y compris les surtaxes, et, dans la Dominique, à partir de l'année
ale commençant le 1- janvier 1953 et durant les années subséquentes, en ce
i concerne l'impôt sur le revenu.

3. En ce qui concerne la Dominique, l'Article VI (3) de l'Accord devra être
ifié de la façon suivante:

Aux mots "est exonéré de la surtaxe du Royaume-Uni", seront
censés être substitués les suivants: "n'est pas imposable dans la Domi-

nique à un taux excédant le taux applicable à une société".

4. Mon Gouvernement propose que la présente notification et son accep-
1 par le Gouvernement du Canada soient considérées comme constatant

tente intervenue entre les deux Gouvernements pour que l'Accord sur les

les impositions, ainsi modifié, s'applique à la Dominique le soixantième
après la date de la présente notification.

t .5, Sous réserve de l'agrément du Gouvernement canadien, l'avis de l'ex-
tion de l'Accord à la Dominique sera publié dans la London Gazette. Le
_Vernement canadien voudra sans doute, de son côté, le publier dans la
ette du Canada.

J'ai l'honneur d'être,
Monsieur le Ministre,

Votre obéissant serviteur,
ARCHIBALD NYE

le Traités IM ne 17,



M&53 Np. »0

The ,Secretary of State for External Affairs to the High
Commissioner for the Uniited Kingdom

DEPARTMENT 0F EXTERNAL AFFAIRS

OTTAWA, July 21, 1953.

No. E-33

EXCELLENCY,
I have -the honour tco refer to your Note No. 19 of June 30, 193 cççnceri

the extension to the Colon~y of Dioiiniça of teAgreement between
Government of the United Kingdom and the Government of Canada for
avoidance of double taxation ai-d the prevention of fiscal easion with res]to taxes on income dated June 5, 1946, and tot conifirm that the terms of
foregoing Note are acceptable to the Government of Canada.

Your Note andthis reply will, therefore, constitute an agreement bet'w
our two governinents on this subject.

Accept, Excellency, the renewed assurances of my highest considerat

L.D. WILGRESS
for the Secretaij of State
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II

Le Secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Haut
Commissaire du Royaume-Uni

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

OTTAWA, le 21 juillet 1953

E-33

>TSIEUR LE HAUT COMMISSAIRE,
J'ai l'honneur de me référer à votre Note no 19, en date du 30 juin 1953,

'cernant l'extension à la Colonie de la Dominique de l'Accord intervenu le
lain 1946 entre le Gouvernement du Royaume-Uni et le Gouvernement du
n1ada pour éviter les doubles impositions et prévenir l'évasion fiscale en
ttière d'impôt sur le revenu, et de vous confirmer que les termes de la Note
citée sont jugés acceptables par le Gouvernement du Canada.

Votre Note et la présente réponse constituent, en conséquence, un accord
le sujet entre nos deux Gouvernements.

Veuillez agréer, Monsieur le Haut Commissaire, les assurances renouvelées
na très haute considération.

L.D. WILGRESS
pour le Secrétaire d'État
aux Affaires extérieures.
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